



## Unis pour l'accès aux soins de la personne en situation d'handicap

Elle a fait l'objet d'une réflexion organisée et fédérée par le groupe MNH (Mutuelle Nationale des Hospitaliers), regroupant l'ensemble des acteurs nationaux du soin et de l'accompagnement.

Sous le haut parrainage de l'Académie Nationale de Médecine



Signée initialement en décembre 2014, le CRRF de SAINT-GOBAIN s'engage à promouvoir l'accès des personnes en situation de handicap aux soins courants et spécifiques en milieu ordinaire, quelque soit la spécialité médicale ou paramédicale comme décrit dans la charte ci-dessus.

Fait à SAINT-GOBAIN, le 1er mars 2022  
Le Directeur par intérim,

Julien DUPAIN